

Communiqué de presse

Insee Flash Auvergne-Rhône-Alpes N° 88

Auvergne-Rhône-Alpes en tête des PIB de province



Le PIB par habitant en Auvergne-Rhône-Alpes est de 34 120 euros soit 4 000 euros de plus qu'en France de province



74 % de la valeur ajoutée provient du secteur tertiaire. Depuis 2000, la part de ce dernier a augmenté de 5 points



Auvergne-Rhône-Alpes est la deuxième région après l'Île-de-France pour le revenu disponible brut total (169,5 milliards d'euros) et pour le revenu disponible brut par habitant (21 290 euros)



Les revenus d'activité et du patrimoine y sont 10 % plus élevés qu'en France de province. Cependant, l'écart n'est plus que de 6 % si l'on tient compte de l'effet de redistribution lié aux prélèvements et aux prestations sociales



**Retrouvez l'analyse complète
et les données sur [insee.fr](https://www.insee.fr)**

En France, **Auvergne-Rhône-Alpes** occupe la deuxième place des régions les plus productrices de richesse, derrière l'Île-de-France. Le secteur tertiaire tire la croissance régionale vers le haut et génère une part grandissante de la valeur ajoutée. L'industrie voit sa part relative diminuer mais reste plus ancrée que dans d'autres régions. Entre 2000 et 2018, l'ensemble des branches d'activité enregistrent une hausse en volume de leur valeur ajoutée. Le revenu disponible par habitant reste élevé dans la région et croît au même rythme qu'en France de province. Auvergne-Rhône-Alpes se place ainsi au premier rang des PIB de France de province.

Contact presse

Nathalie Camus
04 78 63 26 96
dr69-sed-conseil-media@insee.fr